

## Erstes Bruckwiesenfest in Oberbrüden

Am letzten Juliwochenende fand das erste Bruckwiesenfest beim Musikerheim statt. Den ersten Festtag eröffnete die aktive Kapelle des Musikvereins mit einem Fassanstich, welcher mit wenigen Schlägen vom Bürgermeister Karl Ostfalk erfolgreich durchgeführt wurde.



Im Weiteren folgte am Abend die „Kerbholz Combo“ mit schwäbischen Texten zu bekannten Melodien. Die vier Musiker unterhielten die zahlreichen Gäste bis in die späte Nacht hinein.



Der Sonntagmorgen wurde mit einem Frühschoppen durch die „Weissacher Dorfmusikanten“ eröffnet. Die Musiker sorgten mit böhmisch – mährischer Blasmusik und Gesang für gute Unterhaltung.



Am Sonntagnachmittag spielte das Jugendorchester des Musikvereins unter der Leitung von Lena Grossenbacher zu Kaffee und Kuchen. Die Festbesucher wurden

mit einem abwechslungsreichen Programm von den musikalischen Qualitäten des jungen Orchesters überzeugt und forderten lautstark eine Zugabe ein.

